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Flávio Bolsonaro participa de 
inauguração de aeroporto 
Prefeito de Resende agradece emendas do Senador para obras

O senador Flávio Bolsonaro 
participou nesta segunda-fei-
ra, dia 23, da inauguração das 
obras do aeroporto de Resen-
de, sul do interior do Estado 
do Rio, batizado de Aeroporto 
Municipal Brigadeiro Newton 
Junqueira Villa Forte. Ele desti-
nou emendas de R$ 8 milhões 
para a reforma, que amplia a 
capacidade do aeroporto, que 
pode agora receber voos comer-
ciais e noturnos

. O atual prefeito Diogo Ba-
lieiro, do PL, e o eleito Tande 
Vieira, do PP, participaram da 
inauguração e articulam, em Bra-
sília, negociações para colocar em 
prática o projeto de o aeroporto 
ter voos comerciais. Outras lide-
ranças políticas e empresariais 
participaram do ato.

- Com a revitalização, espe-
ramos que o aeroporto tenha 
a capacidade de operação am-
pliada para além de voos exe-
cutivos, podendo receber voos 
comerciais e noturnos. O novo 
aeroporto vai ajudar a impul-
sionar ainda mais o crescimento 
e a economia não só de Resen-
de, mas de toda a nossa região. 
Reforço meu agradecimento ao 
senador Flávio Bolsonaro, pela 
emenda e todo esforço para a 
realização dessa entrega. Re-
sende seguirá cada vez melhor - 
disse o prefeito Diogo Balieiro.

O local é conhecido tam-
bém como Aeroporto das Agu-

lhas Negras    e foi construído 
em 1941, sendo um dos mais 
antigos do  país.  Atualmente é 
o único aeroporto nestas con-
dições operacionais no Vale do 
Paraíba Fluminense. Detalhe: 
o  aeroporto ainda serve como 
base para o “Aeroclube de Re-
sende” e para o “Clube Skydive 
Resende” de pára-quedismo, 
que é administrado pela prefei-
tura. Por isso, durante a soleni-
dade, foi entregue um busto do 
Brigadeiro Newton Junqueira 
Villa Forte, um dos fundadores 
do Aeroclube de Resende.

O aeroporto passou por 
diversas melhorias como re-
forma estrutural da estação de 

passageiros com troca de pisos, 
paredes, telhados, instalações 
elétricas, reforma e ampliação 
dos banheiros, e pintura geral.

-Mais um marco significativo 
para nossa cidade que nos enche 
de orgulho. O aeroporto além 
das melhorias significativas na 
infraestrutura e na segurança, vai 
ajudar a impulsionar ainda mais 
o desenvolvimento e economia 
não só de Resende, mas de toda 
a região Sul Fluminense. Apro-
veito para agradecer ao senador 
Flávio Bolsonaro pela emenda 
destinada à recuperação do Ae-
roporto, que fez e fará diferença 
para o futuro da cidade - disse o 
prefeito Diogo Balieiro Diniz.

Serviços na pista
Além disso, o cronograma 

contemplou serviços na pista 
com recapeamento asfáltico, 
reforço da estruturas do solo, 
pintura e remarcação da pista, 
entre outros.

-Trazer infraestrutura como 
o aeroporto e investimentos 
para a cidade com esse pensa-
mento de alavancar a área de 
indústria e o turismo, tão pre-
sente e importante para Resen-
de e região. O prefeito Diogo 
Balieiro é uma liderança públi-
ca, que tem esse perfil de traba-
lhar pela cidade e pelo nosso 
estado - disse o senador Flávio 
Bolsonaro.
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CSN puxa a geração de empregos
Volta Redonda continua se 

destacando como líder na cria-
ção de empregos no Sul Flumi-
nense, com um saldo positivo 
de 12.377 novas admissões 
entre janeiro de 2021 e outu-
bro de 2024, segundo dados 
do CAGED (Cadastro Geral 
de Empregados e Desemprega-
dos). O Grupo CSN tem sido 
a principal responsável ppelo 
avanço e gerou 1.599 vagas 
formais no setor industrial em 
2024.

A atuação do grupo não se 
limita à cidade: os empregos 
gerados pela CSN se estendem 
por toda a região Sul Fluminen-
se, abrangendo diversas indús-

trias, como a Usina Presidente 
Vargas, CBS, CBSI, Fundação 
CSN, CSN Porto Real, CSN 
Cimentos, Prada Resende e 
Prada Valença. Do total de 
mais de 40 mil empregos cria-
dos pelo grupo no Brasil e no 
exterior, mais da metade estão 
concentrados nesta região.

Saldo de 2023 é 
superado

Em 2024, Volta Redonda 
registrou 3.155 novas vagas 
formais, superando o saldo de 
2.959 de 2023. Além das vagas 
no setor industrial, as áreas de 
serviços, comércio e constru-
ção civil também contribuíram 

para o crescimento, gerando 
969, 360 e 246 novas oportuni-
dades, respectivamente.

Com novos investimen-
tos industriais em andamento 
e parcerias estratégicas sendo 
estabelecidas, a CSN segue 
desempenhando um papel fun-
damental no desenvolvimento 
econômico da região. Só em 
2024, a empresa aplicou cerca 
de R$ 1 bilhão na moderniza-
ção das sinterizações, baterias 
de coque e melhorias de pro-
cessos. Além disso, iniciou um 
investimento de R$ 700 mi-
lhões na reforma do Alto-For-
no 2, com conclusão prevista 
para 2025, totalizando R$ 1,6 

bilhão. Essas grandes obras 
estão gerando mais de 3.000 
novas oportunidades de traba-
lho na Usina Presidente Var-
gas (UPV). Esse compromisso 
com a inovação e o crescimento 
assegura um futuro ainda mais 
promissor para Volta Redonda 
e para o Sul Fluminense.

A CSN também tem um 
impacto significativo na arreca-
dação municipal. Atualmente, 
os impostos pagos pela empresa 
representam 60% dos tributos 
do município de Volta Redon-
da, reforçando a importância 
da companhia para o fortale-
cimento da economia local e 
regional.

Complexo Hospitalar de Valença 
obtém licenciamento ambiental
Por Redação

A Secretaria de Meio Am-
biente de Valença liberou as 
licenças ambientais que au-
torizam o funcionamento do 
Hospital Escola de Valença e 
da Maternidade Escola, ambos 
integrantes do Complexo Hos-
pitalar mantido pela Fundação 
Educacional Dom André Ar-
coverde (FAA). Foram investi-
dos cerca de R$ 2 milhões na 
unidade. 

A obra da Estação de Tra-
tamento de Efluentes (ETE) 
durou quatro anos, em todas as 
suas fases, e atende às normas 
ambientais e assegurar o fun-
cionamento adequado das uni-
dades hospitalares. O sistema 
trata 100% do esgoto, chama-
do de efluente, produzido com 
Complexo Hospitalar. 

Dessa forma, é devolvida à 
rede coletora de Valença água 
limpa (não potável) sem micro-
-organismos ativos. Um marco 
que reflete o compromisso da 
FAA com a saúde da população e 
a preservação do meio ambiente.

O presidente da FAA, José 

Rogério Neto, explica que a 
“estação de tratamento realiza 
diversas etapas, como desin-
fecção, sedimentação, filtração 
e desodorização, garantindo a 
descontaminação e o controle 
desses materiais tóxicos. 

Processo minucioso
Ainda segundo o gestor, o 

processo para obtenção das li-
cenças ambientais foi minucio-
so e envolveu diversas etapas.

-Primeiramente foram 
realizados estudos técnicos e 
ambientais, que embasaram 
a elaboração dos projetos ne-
cessários para atender às exi-
gências legais. Em seguida, a 
documentação foi submetida à 

análise da Secretaria Municipal 
de Meio Ambiente de Valença, 
que avaliou os aspectos técni-
cos e a conformidade com as 
normas ambientais. Esse pro-
cesso culminou com a emissão 
das licenças, atestando que o 
Complexo Hospitalar está apto 
a operar com responsabilidade 
ambiental - disse. 

José Rogério avalia que as 
licenças representam um marco 
de responsabilidade e compro-
misso do Complexo Hospitalar 
com a saúde pública e a preser-
vação ambiental.

-A obra garante para o Com-
plexo Hospitalar a operação 
regular e segura das atividades, 
alinhadas às normas ambien-
tais. Para a população, a obra 
simboliza a segurança de que o 
tratamento dos efluentes hospi-
talares será realizado de forma 
responsável, minimizando im-
pactos ambientais e contribuin-
do para a qualidade de vida da 
comunidade. Esse é um passo 
significativo na consolidação de 
nosso papel como referência em 
saúde e sustentabilidade - con-
cluiu José Rogério Neto. 

Assessoria de Imprensa/ UNIFAA 

Hospital Escola de Valença e  Maternidade Escola 
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Itatiaia e Jaguar fecham 
parceria para obra em escola

Barra do Piraí terá mais duas 
secretarias a partir de 2025

Nova modalidade de anúncio

Prêmio de gestão e governança

Empenho do governo do Estado

Quatis ganhará hospital municipal

Uma parceria entre a Pre-

feitura de Itatiaia e a mon-

tadora Jaguar resultou 

na execução de obras na 

Escola Municipal Profes-

sor Pedro de Souza Ran-

gel, no bairro Vila Odete. 

A empresa vai abrir mão 

de uma parte do percen-

tual concedido pela atual 

Lei de Incentivos Fiscais 

de Itatiaia para fazer a 

reforma e da unidade de 

ensino. Um termo de coo-

peração foi assinado entre 

o atual o prefeito Irineu 

Nogueira, que não conse-

guiu se reeleger, o secre-

tário de Desenvolvimen-

to Econômico, José Luiz 

Xavier, o Secretário de 

Administração Tributária, 

Renato Viegas, e diretores 

da Jaguar. Nos próximos 

dias técnicos da empresa 

irão visitar a escola.

A prefeita eleita de Barra 

do Piraí, Kátia Miki, criará 

mais duas secretarias mu-

nicipais em seu governo: a 

de Políticas Públicas para 

Mulheres e a de Turismo. 

Na reforma administrati-

va que fará após a posse, 

em janeiro, Kátia Miki irá 

desmembrar as pastas 

de Cultura e Saúde para 

implantar as novas se-

cretarias. Pelo menos até 

agora, a previsão é essa, 

conforme anúncio divul-

gados pela futura prefei-

ta. Aliás, a maior parte dos 

secretariados da região 

está sendo divulgado pe-

los próximos prefeitos a 

conta gotas e por meio de 

redes sociais. 

O prefeito eleito de Resen-

de, Tande Vieira, do PP, foi 

um dos primeiros a lan-

çar mão do recurso. Faz 

os anúncios dos nomes 

que vão compor o secre-

tariado sempre no final da 
tarde, em postagens nas 

redes sociais. Divulga, no 

máximo, dois por dia. Está 

quase fechando a equipe, 

que manterá alguns dos 

atuais secretários de Dio-

go Balieiro, seu apoiador 

nas campanhas para pre-

feito e deputado estadual. 

A Unimed Volta Redon-

da foi reconhecida como 

vencedora das catego-

rias: Gestão e Governan-

ça no nível Expandir e 

Consolidar da premia-

ção 10+Coop realizada na 

4ª Conferência Rio Mais 

Coop de Empreendedo-

rismo Cooperativo, pro-

movida pelo Sistema 

OCB/RJ. O evento reuniu 

cerca de 600 dirigentes 

e cooperados de diversas 

cooperativas da região Sul 

Fluminense.

O prefeito de Quatis fez 

questão de agradecer 

a parceria com o gover-

nadro do Estado do Rio, 

Cláudio Castro, bem como 

o empenho das equipes 

da prefeitura. “Não posso 

deixar de agradecer ao 

governo do estado, em 

especial ao governador 

Claudio Castro, que sem-

pre teve um olhar espe-

cial para a nossa cidade. 

Também agradeço toda 

equipe da prefeitura”, 

completou. A unidade 

terá atendimentos am-

bulatoriais, internações, 

além de ampliação nos 

atendimentos médicos 

de urgência e emergên-

cia e de centro cirúrgico.

Mais um passo rumo à 

construção do Hospital 

Municipal de Quatis foi 

dado. Na última semana 

o prefeito Aluísio d’Elias 

recebeu em seu gabinete 

representantes da empre-

sa LCR Construções LTDA, 

vencedora do processo de 

licitação, para assinatura 

do contrato de constru-

ção do equipamento. Essa 

primeira fase contará com 

a preparação das licenças, 

instalação de água e luz e 

com a implementação do 

projeto executivo. O iní-

cio da obra está previsto 

para março de 2025 com 

a conclusão de 12 à 18 me-

ses, de acordo com o con-

trato assinado.
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Representantes da Prefeitura de Itatiaia e da Jaguar 

Katia Miki fará reforma e desmembrará secretarias 
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